

## 5. TEAMWORK FÜR EINE GELUNGENE FEIER

### Hinter den Kulissen

Seit vielen Wochen arbeitet ein Team von ca. 30 Personen intensiv an der Planung und Umsetzung der Feier der Amtseinführung von Bischof Manfred Scheuer. Am Tag der Feier selbst werden über 100 MitarbeiterInnen im Einsatz sein: zum Beispiel beim Aufbau, in der Organisation, bei Ordnerdiensten und Platzeinweisung, bei Information und Unterstützung, in der Betreuung der Medien und in der Berichterstattung.

### Gestaltung des Festgottesdienstes

Viele Personen tragen zu einem stimmigen und würdevollen Ablauf der Liturgie bei: MinistrantInnen, Domchor und Bläser des Domorchesters, Organisten, Kantor, LektorInnen, Zeremoniare, MesnerInnen usw. Damit auch gehörlose Personen mitfeiern können, wird der gesamte Gottesdienst in die Österreichische Gebärdensprache gedolmetscht. Die Dolmetschung, bei der sich zwei DolmetscherInnen abwechseln, wird auf den beiden Großleinwänden in den Seitenschiffen und den drei Monitoren (hinten im Dom bzw. in der Votivkapelle) eingeblendet. Die Monitore und Leinwände ermöglichen praktisch von allen Plätzen im Dom das Mitverfolgen des Geschehens im Altarraum.

### Agape und Begegnung mit dem neuen Linzer Diözesanbischof

Im Anschluss an den Festgottesdienst zur Amtseinführung sind alle Mitfeiernden zur Begegnung mit dem neuen Diözesanbischof Dr. Manfred Scheuer auf dem Linzer Domplatz eingeladen. Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt: In Zelten werden Tee und Glühwein ausgeschenkt; der Wein wurde vom Stift Kremsmünster zur Verfügung gestellt. Dazu gibt es Brot aus der Bäckerei Scheuer in Haibach ob der Donau, die von Bischof Scheuers Bruder geführt wird. Auch die musikalische Untermalung kommt aus dem Heimatort des neuen Bischofs: Der Musikverein Haibach wird aufspielen.

### Live-Übertragung

Damit all jene, die nicht in den Linzer Mariendom kommen können, ebenfalls die Gelegenheit zum Mitfeiern haben, wird die Amtseinführung von Bischof Manfred Scheuer live übertragen.

Der **ORF** überträgt die Amtseinführung von Bischof Manfred Scheuer live von 14.35 Uhr bis 17.00 Uhr im ORF-Fernsehen – zu sehen österreichweit in ORF III und lokal auf ORF 2 Oberösterreich sowie als Livestream auf <http://tvthek.orf.at>, der auch auf der diözesanen Website eingebunden sein wird. Es moderieren Johannes Jetschgo und Gilbert Schandera bzw. im Vorprogramm Günther Hartl. Regie führt Wolfgang Marecek.

Ein Team von ca. 30 Personen arbeitet an einer professionellen Ton- und Bildübertragung.

Die Aufbauarbeiten und Technikproben laufen bereits seit einigen Tagen.

Auch **Radio Maria** ist mit einem Team von drei Personen vor Ort und überträgt den Festgottesdienst ab 15.00 Uhr live ([www.radiomaria.at](http://www.radiomaria.at))

